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Kommende Termine
03. März Ausflug zum DLR
06. März Semesterabsch(l)uss

Protokoll der FSR-Sitzung vom 26. Februar 2020

Beginn: 19.15 Uhr

Ende: 20.13 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Marielena Borges, Laura Caspers, Ju-
lia Dany, Antonia ’Minnie’ Ellerbrock (bis 19:43), Patrick Haase,
Thomas Häßel, Johanna Hindert (bis 19:43), Manuel Hoff, Lau-
ra Jambek (bis 19:43), Tristan Kobusch, Andrea Lachmann, Ma-
ria Matveev, Benjamin Nettesheim, Anna Pape, Julia Rötten, Jan-
na Schmidt, Paul Schmitt, Pascal Steinke, Magdalina von Wunsch,
Zbigniew Wojciechowski

Sitzungsleitung: Pascal Steinke

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (19:15)
Pascal eröffnet die Sitzung. Janna schreibt heute mal Protokoll.

TOP 1: Berichte (19:15-19:43)

Evaluationsgespräch I: Johanna berichtet, dass sie mit Jonathan Wiebusch und Ben Breitinger
beim Evaluationsgespräch mit Conti war. War produktiv.

Erstis: Laura C. berichtet, dass das Erstireferat sich getroffen hat. S. Top 3 Erstis.

KoMa: Felix berichtet vom aktuellen Stand. Es gibt mittlerweile Anmeldungen. Räumlichkeiten
(wegen Barrierefreiheit) wurden angefragt, es gibt noch keine Rückmeldung.

Haushaltsausschuss: Felix berichtet, dass der Haushaltsausschuss getagt hat. Alle Referenten mö-
gen sich melden, falls noch Dinge reinmüssen, die zuletzt gefehlt haben bzw. die Kosten
angepasst werden müssen.

Kurse: Benni berichtet, dass alle Repetitorien rechtzeitig genehmigt wurden. Allerdings ist der
LaTeX-Kurs problematisch, weil in der Woche, in der er stattfinden soll, alles belegt ist. Maria
schlägt vor, bei der Physik nachzufragen, ob es im HISKP einen passenden Raum gibt.
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Evaluationsgespräch II: Benni berichtet vom Evaluationsgespräch mit Schlichting. War gut. Es ist
etwas schade, dass der Inhalt von Stochastik für Lehramt vielleicht nicht so passend ist.

(MatNat-)FK: Benni berichtet von der MatNat-FK und der FK. Siehe FID 889. Ein Erasmus-
mensch war da und hat erklärt, dass Helfer für die Welcome Week gesucht werden. Das ist
vermutlich fürs Master-Referat interessant.

Evaluationsgespräch III: Thomas berichtet, dass er mit Ben Breitinger beim Evaluationsgespräch
mit Gedicke war. Interessant war, dass im Numerischen Institut wohl viel über die Program-
mierausbildung geredet wird und aus Gedickes Sicht gerade ein guter Zeitpunkt wäre, als
Fachschaft was dazu zu sagen. Wenn wir intern Meinungen dazu haben, sollten wir diese an
den betreffenden AK weiterleiten (in dem unter anderem Martin Böhm sitzt).

Fensterfolie: Julia D. rügt den AWD, der sich nicht um eine Fensterfolienvorlage gekümmert hat.
Es gibt mehrere Optionen, über die abgestimmt wird.

kleines Logo, blaue Schrift großes Logo, nichtblaue Schrift
4 12

Wir definieren: nichtblau := weiß. Julia D. kümmert sich.

TOP 2: Veranstaltungen (19:43-20:00)

Pub-Quiz: Der Top von letzter Woche wird fortgesetzt. Laurits gibt eine kurze Zusammenfassung
darüber, was bislang besprochen wurde. Die Idee ist, dass man Spenden sammelt, um die
Kosten für die Preise wieder reinzubekommen. Janna findet es nicht richtig, bei einer Fach-
schaftsveranstaltung Spenden zu sammeln, wenn es nicht eine Sonderausgabe ist – wie beim
Klavier auf der Weihnachtsfeier. Felix würde gerne insgesamt bei Null rauskommen. Laurits
findet, dass eine so aufwändige Veranstaltung einen Eintritt wert ist. Janna findet, dass der
Preis einer Veranstaltung, die Menschen ehrenamtlich organisieren, nicht am Aufwand messen
sollte, sondern daran, ob es finanziell notwendig ist.
Meinungsbild: Wollen wir im nächsten Semester ein Pubquiz veranstalten?

Ja Nein Enthaltung
16 0 0

Sollen bei dieser Veranstaltung Spenden gesammelt werden?

Ja Nein Enthaltung
7 2 8

Soll das Quiz zweisprachig stattfinden? Das ist von Relevanz, wenn genug nichtdeutschspra-
chige Mastermenschen akquiriert werden. Zbiggi schätzt, dass es Mastermenschen ansprechen
wird.

Ferien-AWDs: Wir besetzen die AWDs der nächsten Wochen.

Termin Zuständig Termin Zuständig
03.03. Thomas, Zbiggi 12.03. Julia R., Felix
05.03. Manuel, Pascal 17.03. Manuel, Pascal
10.03. Tristan, Benni 19.03. Benni
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TOP 3: Erstis (20:00-20:07)

Erstifahrt: Laura berichtet, dass das Erstireferat ein Angebot für den 23.-25. Oktober eingeholt hat.
Wir wollen sieben Hütten haben und eine Hütte für FSler. Die FSV hat es schon abgeklopft.

Erstizeit: Es soll das Meiste so bleiben wie im letzten Jahr, allerdings soll es eventuell eine Drachen-
felswanderung geben und ein Spieleabend durch ein Pubquiz ersetzt werden und ein Grillen am
Freitag vor Vorlesungsbeginn, damit die Leute, die nicht beim Vorkurs waren, eine Möglich-
keit haben, Leute kennenzulernen. Janna merkt an, dass letztes Jahr angemerkt wurde, dass
man Grillen und Flunkyball trennen sollte, weil das Grillen ein zu großer Aufwand ist, um der
Sidekick vom Flunkyball zu sein und der Charme des Grillens verloren geht – das Erstireferat
denkt darüber nach.

Verteilung: Patrick und Anna Dymshits kümmern sich um die Ersti-Info. Andere Aufgaben wurden
auch verteilt.

TOP 4: Sonstiges (20:07-20:13)

Geld: Felix bittet darum, nicht an die Kassen zu gehen und insbesondere nicht einen Fünfziger in
10 Fünfer Wechselgeld zu wechseln. Für sowas kann man die Getränkekasse nutzen.

Rüge: Pascal rügt, dass der AWD-Schrank zu oft offen stehen bleibt und der Schlüssel in die Box
zurück soll.

Anlage: Felix berichtet, dass das HCM sich am 23. April unsere Anlage ausleihen möchte. Keine
Gegenrede.

Prüfungsprotokolle: Janna berichtet, dass sie die Protokolle auf dem PC umbenannt hat mit
’Profname Fach Jahr/Semester ggf. zusätzliche Information, um Protokoll von anderen zu
unterscheiden’ und bittet darum, dass es künftig ähnlich gehandhabt wird.

Gleichstellungs-AG: Magda erinnert daran, dass morgen um 16:30 das Treffen der Gleichstellungs-
AG ist.

Klopapier: Maria bittet um Unterstützung beim Klopapier, das Team ist derzeit sehr klein.

Bär Nulli: Anna fragt, warum Bär Nulli hier ist. Keiner hat eine Ahnung.

Pascal schließt die Sitzung.

Pascal Steinke Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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